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万年企業を目指して

中里茶屋

新人県大会報告

自己ベスト更新
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○加計柚人(2)400mH:55.92
○原田京佳(2)100m:13.13
○鈴木愛和(1)100m:12.95 200m:26.79
○加計･武野･青井･脇1600mR:3.27.53
○鈴木･石塚･原田･蔵野400mR:50.17
○原田･鈴木･石塚･蔵野1600mR:4.05.42

加計：「初めての県大会の決勝でとても緊張しました。自分の力を出し
切り、限界に挑戦するだけだったので悔しいですが今回の結果は完全
な力負けと言った感じでした。けれども自己ベストを県大会の決勝と
いう舞台で出すことができたし、自信を持てる順位も取れたのでここ
から新しいスタートを切ろうと思えました。春にまた同じ舞台に立ち、
もう一つ上の舞台へ立てるようにチーム全員で成長していきたいで
す！」

学
校
説
明
会

鈴木：「今回の県大会は3日間とも調子が良く、それぞれの競技をしっ
かりと走ることが出来ました。4継では、地区大会の反省を活かし、バ
トンゾーンの距離を変え各々が走りやすい状況になった上、県大会な
こともあって相乗効果で今まで以上の力を発揮できたと思います。目
標であった、ラウンドがあがった時にタイムをあげることも達成出来
ました。マイルは前回、後半が潰れてしまったので前半はある程度ス
ピードを出しつつ、調整をしてラスト100から仕掛けることを心がけ
ました。結果、ラップタイムを上げることができ、チームのベスト更新に
貢献することが出来ました。中高通して県大会の決勝に出たことが初
めてで緊張しましたが、自分に集中して最後まで走りきることが出来
ました。応援ありがとうございました。」

原田：「4継は、地区大会やその前から課題であったラウンドを進める
ごとにタイムを上げるという目標を達成することができ、決勝で走る
ことができたので良かったです。個人的にレーンによってカーブの走
りやすさが違うので、学総ではどのレーンでも自分の最大限の走りが
できるようにしたいです。また、冬季の間に自分の走りを見直して自
分に合った走り方を見つけ、走り込みだけでなく基礎動作も重要視し
ていきたいです。学総では今回の順位より上の順位をとれるよう、頑
張っていきたいです。マイルは、入りの200と後半の200とのバラン
スが取れず、後半で動きが緩慢になってしまいましたが、チームとして
は4継と同じように決勝でタイムを更新でき、自己ベストを大幅に更
新することができました。ラップタイムは地区大会と比べてあまり記
録が伸びず、納得できるタイムを出すことができなかったので冬季で
しっかり練習し、学総でいい結果を残せるように頑張りたいです。」
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蔵野：「400mRは51''00という目標を達成し、大幅にチームベストを更新する
ことが出来ました。全員が準備をしっかりとし、自分のベストを発揮出来たから
こその記録だと思います。課題であった「ラウンドを上げるごとにタイムを上げ
る｣ことができたのはとても自信になりました。私は大会前日まで足の痛みを心
配していましたが、大会にはとてもいいコンディションで臨むことができたので
良かったです。決勝で絶対に負けないという気持ちが強かったことが大きく走
ることや最後に体を前に出すことに繋がったと思います。バトンパスはまだまだ
改善出来ると思うので、来年の学総に向けて練習していきたいです。1600mR
でも、目標達成、大幅にチームベストを更新することができました。私自身の目
標であった｢抜かされないこと」は達成出来ませんでしたが、最初からスピード
に乗って、少しでも食らいつくことができたので良かったと思います。フィニッ
シュラインの上でバトンを貰うことが出来なかったのでもう少し引っ張れるよう
に練習したいです。まだ県で人を抜かす程のスピードや体力が足りていないと
思うので、これからもっと練習して速くなって学総でさらにいい結果を残せるよ
うに頑張りたいです。」

石塚：「4継で良かった点は、地区大後に私の走り出す位置を変えて走る距離を
少し短くすることで後半の失速する時間を短くしたことと、予選、準決でバトン
パスのときに走り出すのが遅かったので、決勝では走り出しやすい体勢で待つ
ようにして、いちばん良いタイミングで走り出せたことだと思います。1、2走も
2、3走もあと少しバトンパスの距離を伸ばせると思ったので、次に生かしたい
と思います。自分の走りでは、ストライドや姿勢などたくさんの改善すべき点が
見えたので、これからの練習では今回分かった自分の課題点を良くしていって、
今よりも個人の力を伸ばして春にはチームで50秒を切ることを目標に頑張ろ
うと思います。マイルで良かった点は、最初に出して団子状態から抜け出して走
り始めることが出来たことです。予選ではラストの100で切り替えて腕振りが
しっかり出来たのでそこが良かったと思います。ですが、決勝では予選で出来な
かった62秒台を切るという目標を絶対に達成しようと思ったのと、終わったあ
とに出し切れなかったという後悔はしたくないと思って最初にかなり出してしま
い、結果ラップタイムで61秒台は出せたけれどラストはあまり良い走りが出来ま
せんでした。また、悪かった点として、バトンパスをフィニッシュラインまで伸ばせ
なかったことが良くなかったなと思います。春にはまたマイルのメンバーとな
り、バトンパスを上手くできるようにして、走りでは最初に出してもラスト切り替
えて走れるようにするために、これからの練習を絶対に無駄にしないで、怪我に
も気をつけてもっと速くなろうと思います。」
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自己ベスト更新、おめでとう！

来春は必ず、関東・全国へ

1→2走（左）3→4走（右） 春にはさらなるスピードを!

1→2走（左）3→4走（右） マイルは市高の誇りです!


